

Kingersheim, une ville qui rassemble

PAS DE SUCCÈS AUX JEUX OLYMPIQUES SANS CLUBS ET COLLECTIVITÉS LOCALES !

Les J.O. de Paris auront été une réussite.

On sait que derrière chaque sportif participant à ces jeux, il y aura eu un passage dans un club d'une commune de France et/ou un établissement de formation labelisé.

Dans tous ces clubs sportifs (ils sont 160 000 en France), les sportifs auront été accueillis, accompagnés, formés, préparés à la compétition.

A Kingersheim (commune référente « Terre de jeux »), une vingtaine d'associations sportives vous accueillent dans plusieurs équipements (salles, stades, ...) construits, mis à disposition et entretenus par la commune.

La dynamique sportive est réelle dans notre ville et avec elle la mobilisation de nombreux bénévoles dont il faut saluer l'engagement (dirigeants, encadrants, ...).

Il revient à la collectivité chaque année de trouver la bonne adéquation entre les besoins des clubs (plus particulièrement en lien avec les effectifs de pratiquants) et les capacités d'accueil au sein des équipements sportifs communaux, y compris pour les écoles et collèges. Ce n'est pas toujours simple, mais le travail de concertation et de dialogue entre les clubs, les élus et les services municipaux, permet d'organiser les plannings d'entraînements et des compétitions.

La commune apporte également chaque année un soutien financier aux clubs avec une subvention de fonctionnement et des aides sont apportées ponctuellement pour l'achat de matériels divers ou pour l'organisation de manifestations.

Si la compétition est importante pour les clubs, la collectivité apporte un soutien prioritaire à la formation des jeunes.

De plus, depuis plusieurs années dans le cadre du Pass'Sport, la ville abonde de 20 euros l'adhésion de chaque jeune kingersheimois à un club et faciliter ainsi l'accès à la pratique sportive au plus grand nombre.

Aux côtés de la commune, l'Office Municipal des Sports (OMS) vient en appui de cette dynamique locale par la promotion à pratiquer une discipline sportive, à créer des collaborations entre les clubs, à les fédérer, à travailler sur les bienfaits du sport sur les dimensions sociales et sociétales : santé et préventions, handicap, citoyenneté, sport pour tous, ...

La ville de Kingersheim complète cet ensemble d'actions par des aides spécifiques et régulières pour l'inclusion des personnes en situation de handicap avec de nombreux partenaires : le Comité Départemental Handisport, l'association GEM, le Cyclo Club et sa section Tandem, une subvention au collège pour le déplacement de jeunes aux derniers Jeux Paralympiques, ...

Il n'y a pas de hasard si Kingersheim a été labelisée pour la période 2020-2024 « Ville sportive du Grand Est » pour sa capacité de proposer une offre d'activités physiques et sportives innovantes, de proximité et accessibles au plus grand nombre.

L'équipe municipale souhaite une bonne rentrée à tous les pratiquants sportifs et les clubs de la commune !

Myrna JACQUIN, avec le groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »

Kingersheim Nouvelle Ère

A VOUS LA PAROLE !

Riverains des routes départementales (RD430, RD55) et rues passantes, vous souffrez des bruits de la circulation toujours plus dense sur ces axes. Nous demandons la réduction de la vitesse, plus de contrôles. Et la construction de murs anti-bruit le long des départementales. Nous demandons également une analyse de la qualité de l'air.

Vous êtes scandalisés par le projet "Clos Dali" ; programme immobilier hideux véritable insulte à l'environnement (1 ha de forêt rasée), à la décence la plus élémentaire (en bordure du cimetière sud) et pourtant parfaitement assumé par la commune malgré une pétition signée par près de 800 personnes.

De façon générale, vous déplorez une urbanisation débridée depuis quelques années, la bétonisation des espaces, la multiplication des antennes relais à proximité des quartiers résidentiels, la multiplication des constructions à toit-terrasse qui dégradent votre cadre de vie. Nous avons eu de cesse d'adresser ces sujets à la municipalité qui s'est enfin résolue à modifier le PLU (Plan local d'urbanisme) 4 ans après sa prise de fonction ! Vous pouvez donner votre avis à l'occasion de 2 enquêtes publiques (modification PLU et 2 antennes relais) dont les dossiers sont consultables en mairie.

Vous vous interrogez sur la pertinence des travaux de désimperméabilisation d'une cour d'école et de leur coût (près de 450K€). Les fonds publics devraient plutôt être concentrés à la résolution des problèmes de l'école qui sont légion !

Vous regardez le déplacement de la fête des rues organisée par le passé au centre-ville ; véritable rencontre conviviale avec des animations tout public. Nous réclamons le retour de fêtes vraiment populaires !

Vous vous inquiétez des incivilités croissantes, de l'insécurité routière, du vandalisme, des rodéos, des déflagrations nocturnes et des cambriolages. Nous demandons l'organisation d'une commission sur la sécurité.

Continuez à vous exprimer et à réagir. Merci pour votre confiance !

A votre disposition,

Pascal Heyer, Laurent Roth, Carmen Bacany, Philippe Langer
GroupeKNE@gmail.com

Kingersheim la Vie ensemble

Une nouvelle rentrée avec ses projets en continuité de l'année dernière, ou de nouveaux projets démarreront pour les habitants. Si les instances locales sont en place pour le fonctionnement de l'administration, espérons qu'à la lecture de ses mots un nouveau gouvernement prendra ses responsabilités et assurera la représentation de la démocratie dans notre pays.

Fadi Hachem, Kingersheim la Vie ensemble,
07 67 37 72 14 - fadi.hachem@orange.fr